



L'année 2009 s'est achevée avec la traditionnelle Assemblée Générale.

Ce fût l'occasion de faire le bilan de l'année écoulée.

Les résultats tant sur le plan sportif, moral ou financier ont été satisfaisants.

Mais l'année 2010 débute à peine et laisse déjà entrevoir de réelles promesses...

Ainsi, à l'opposé de la tendance nationale qui voit le nombre de licenciés en nette baisse, notre section continue à voir progresser ses effectifs et, mieux, se dotera même, si tout se passe bien, d'un arbitre.

Nous garderons donc uniquement à l'esprit cette preuve d'optimisme et d'élan pour vous souhaiter à toutes et tous nos meilleurs vœux et nos cordiales amitiés boulistiques !